



LA OFENSIVA TERRORISTA

Zapatero promete a las familias de las víctimas que "se hará justicia"

El cuerpo sin vida de Carlos Alonso Palate ha sido encontrado en el interior del vehículo en el que le sorprendió la explosión y será repatriado a su país probablemente este mismo jueves

ELPAIS.COM | AGENCIAS

Madrid 3 ENE 2007 - 23:14 CET

El presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, ha realizado esta noche unas brevísimas declaraciones ante la prensa después de pasar más de dos horas junto a los familiares de Carlos Alonso Palate, cuyo cadáver ha sido localizado esta tarde durante las tareas de desescombro en Barajas. Zapatero ha asegurado ante las dos familias ecuatorianas que la "la barbarie del día 30 no sólo ha sido un acto criminal, sino perfectamente inútil para cualquier intento u objetivo de la banda terrorista ETA". Si las tareas de rescate lo permiten, este mismo jueves será repatriado el cadáver de Carlos Alonso. Mientras, los equipos continúan buscando el cuerpo de Diego Armando Estacio.

MÁS INFORMACIÓN

Un trabajador que ahorra para volver a Ecuador

Rodríguez Zapatero se ha desplazado esta tarde al hotel donde se alojan las familias de los dos hombres atrapados en el aparcamiento tras el brutal atentado del día 30 poco después de

conocer la noticia del hallazgo del cadáver de Carlos Alonso Palate. El presidente también se ha reunido con la familia de Diego Armando Estacio. Ante ambas, Rodríguez Zapatero ha expresado "nuestra más profunda condolencia".

Zapatero ha decidido suspender el viaje que este jueves tenía previsto realizar a Murcia, y, aunque en principio se aseguró que se suspendía su visita al aparcamiento de la T-4, Moraleda ha dicho que "no se descarta" que el presidente acuda a la zona cero del atentado nuevamente.

Primera víctima desde mayo de 2003

El cadáver de Palate, de 35 años, ha sido hallado en el interior del vehículo donde le sorprendió la explosión. Carlos Alonso Palate se convierte en la primera víctima mortal de ETA desde el 30 de mayo de 2003.

El coche se encuentra sepultado bajo una gran cantidad de escombros, que deben ser previamente retirados para acceder al vehículo, lo que llevará horas. Los bomberos del Ayuntamiento de Madrid y la Policía Científica han logrado localizar el coche tras realizar un pequeño orificio entre los escombros, a través del cual han podido observar que se encontraba en el interior del vehículo, aparcado en la plaza de garaje número 423 del nivel cero del módulo D de la T-4, el cadáver de esta persona desaparecida tras el atentado de ETA.

En condiciones para ser reconocido

Según Emergencias Madrid, "el vehículo no ha ardido" y se encuentra en el mismo lugar donde fue aparcado, por lo que no se desplazó como consecuencia de la onda expansiva provocada por la explosión de la furgoneta bomba. Alfonso del Álamo, director de Emergencias Madrid, ha apuntado, en declaraciones a la Cadena Ser, que "seguimos sin ninguna pista" sobre el paradero del otro ciudadano ecuatoriano, Diego Armando Estacio, de 19 años. Debido a que el coche no ardió, el cadáver de Carlos Alonso está en condiciones de ser reconocido visualmente, según ha explicado el director de Emergencias de Madrid.

Carlos Alonso Palate, de 35 años, vivía en España desde hacía más de cuatro años. Era el único en su familia. Su madre, invidente, y sus tres hermanos, dos chicos y una chica, viven en Ecuador. Palate salió de Valencia el pasado viernes con destino a Barajas. Quiso acompañar a un amigo que iba a recoger a su esposa al aeropuerto madrileño. El mismo viernes llegaron a Madrid y se quedaron a dormir en un hostel. El sábado por la mañana, temprano, acompañó a su amigo al aeropuerto, pero tenía sueño y prefirió quedarse en el aparcamiento de la T-4 a esperar. Eran cerca de las nueve de la mañana. Poco después se produjo la explosión que acabó con su vida.

Los nuevos datos que esta tarde han aportado familiares de Carlos Alonso Palate han permitido "reorientar" la búsqueda de modo que hacia las 18.30 horas un

bombero ha localizado la placa del vehículo, en el que podía verse una manta que asomaba por una ventanilla. Tras alcanzar el vehículo casi reptando, los bomberos han podido rasgar la manta y comprobar que bajo la misma se hallaba el cadáver de Alonso Palate. El vehículo, un Renault Clio, estaba en la planta cero, bajo cinco forjados, que dos grúas tratan aún de apartar completamente.

"Queremos encontrarlo esté como esté"

Winston, el padre de Diego Armando Estacio, ha dicho que el mayor deseo de la familia es "encontrarlo esté como esté, como Dios lo haya querido". El padre de Diego ha explicado que la sensación de la familia al ver el lugar de la explosión es "muy desesperante, muy horrible", pero que han decidido aceptar el ofrecimiento del Gobierno de acudir allí cada mañana porque así se sienten "más tranquilos". Diego Armando llegó el sábado sobre las cinco de la madrugada a Barajas en coche junto a su novia, y se quedó durmiendo en el vehículo dentro del aparcamiento mientras ella iba a recoger a su madre y otros familiares dentro del aeropuerto. La pareja convivía en un piso de Madrid desde hacía varios años.

Primera víctima mortal de ETA desde mayo de 2003

Carlos Alonso Palate se ha convertido en la primera víctima mortal de la organización terrorista ETA desde el 30 de mayo de 2003, día en el que fueron asesinados en Sangüesa (Navarra) los policías nacionales Julián Embid y Bonifacio Martín. Embid y Martín, de 53 y 56 años, respectivamente, fallecieron por la explosión de una bomba-lapa que los terroristas habían adherido a los bajos del vehículo del Cuerpo Nacional de Policía que utilizaban como oficina móvil del DNI.

Palate es la víctima mortal número 818 de la banda y el primer muerto en la Comunidad de Madrid como consecuencia de la barbarie terrorista desde diciembre de 2002.

El alcalde de Madrid, Alberto Ruiz-Gallardón, ha declarado este jueves día de luto oficial en la capital de España como muestra de dolor y rechazo por el atentado del sábado. La alcaldía de Valencia, por su parte, ha decretado dos días de duelo oficial, ya que Carlos Alonso Palate residía en Valencia.

ARCHIVADO EN:

Atentados coche bomba · Atentados bomba · Madrid · Atentados terroristas

· Comunidad de Madrid · España · Terrorismo



Carlos Alonso Palate, en una foto de archivo sin fechar durante la celebración de un cumpleaños en Valencia / EFE



Los bomberos entran en un orificio para inspeccionar el vehículo donde han encontrado el cadáver de Carlos Alonso Palate. / EFE
